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РА БО ТАТЬ  Б ЕЗ  ОТСТАЮ ЩИХ!

ЗА АПРЕЛЬСКИЙ 
ЕЖЕСУТОЧНЫЙ МИЛЛИОН!

Квартальный—досрочно
Коллектив «Гндроспецстроя» раньше срока за

вершил выполнение квартального плана. Управле
ние освоило объем строительно-монтажных работ на 
сумму свыш е трех миллионов рублей.

Особенно отличилась бригада бетонщиков А. Н. 
Стефанцевича, которая укладывала в сутки более 
4 0 0  кубометров бетона.

А. ЗУ БРИ Ц К И И .

Светит ли ярко солнце 
или накрапывает весен
ний дождь —  все равно
в день традиционного 
Всесоюзного коммунисти
ческого субботника на
строение особое, празд
ничное.

Мне не раз приходи
лось принимать участие в 
субботниках, и все они 
оставили о себе память 
как светлы е, радостные 
праздники, хотя трудились 
мы на них более напря
женно, чем в обычные 
дни, и уставали не мень
ше.

Отчего же эта радость? 
По-моему, от того наст
роя, с которым идем мы 
на субботник. И конечно 
ж е, от сознания, что се
годня даришь ты свой 
труд стране. А  делать 
подарки ведь всегда при
ятно.

Хочется рассказать об 
одном из субботников. 
Тогда, в 1 9 7 7  году, рабо
тал я иа сборке ком* 
байнов «Н ива». И вот в 
день субботника наш кол 
лекткв сборочного цеха

собрал за смену 8 0  ма
шин, тогда как в обычные 
дни, тоже по-своему на
пряженные, собирали мы 
по 5 0 — 6 0  комбайнов.

Сегодня я приобретаю 
новую специальность —  
машиниста башенного кра 
на. Сейчас проходим прак 
тику —  строим девяти- 
этажный дом в новом го
роде. Мой инструктор, 
крановщик Лидия Глазо
ва, охотно передает свой 
опыт, и я уже могу са
мостоятельно выполнять 
многие операции.

21 апреля, в день ле
нинского коммунистиче
ского субботника, вместе 
со строителями СМ У-2 
Д СК -7, где я прохожу 
практику, мы будем ра
ботать на своем объекте. 
Постараюсь этот общий 
праздник отметить удар
ным трудом на строитель
стве дома и желаю  каждо 
му поработать в этот день 
с особым напряжением.

н. ДОН Ц ОВ, 
учащийся учебного 
комбината ДСК-7.

ОТВЕТСТВЕННОЕ ЗАДАНИЕ
УЧАСТНИКИ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА  

ДСК-7 РЕШ ИЛИ В ТЕКУЩ ЕМ  ГОДУ ПОСТРОИТЬ 
330 ТЫ СЯЧ КВАДРАТНЫ Х МЕТРОВ Ж ИЛЬЯ.

Состоялся партийно
хозяйственный актив 
ДСН-7. - В  цел приняли 
участие секретари партий 
ных организаций, руково
дители, передовые строи
тели. Об итогах работы 
коллектива ДСК-7 в пер
вом квартале и задачах, 
которые стоят перед 
строителями жилья и 
соцкультбыта в текущем 
году, рассказал в своем 
докладе нача л ь и и к 
ДСК-7 Г . А . Чиакадзе.

В  обсуждении доклада 
приняли участие началь
ник СМУ-1 Т . Б . Балаев, 
бригадир штукатуров-ма- 
ляров 4 -  Рудь, брига
дир А. Г. Удалкин, ма
стер В . М. Кузнецов, ди
ректор предприятия круп
нопанельного домострое
ния Ю. С. Первухин, 
бригадир Н. И. Потапчик, 
начальник управления ме 
ханизации Ю . Н. Соколов.

Они говорили о том, 
что период организации и 
становления домострои
тельного комбината №  7

СПАСИБО, 
ХИМИКИ!

Заверш ился первый 
квартал, который не 
баловал нас, строите
лей, ни погодой, ни тех 

ническими ресурсами. 
В  этот напряженный 
для нас период боль
шую помощь оказал 
нам коллектив управ
ления химического за 
вода, под руководст
вом заместителя дирек 
тора тов. Ефремова. 
Он хорошо поработал 
иа производственно-ла
бораторном корпусе 
треста «Волгодонск- 
энергострой», практи
чески подготовил кор
пус к сдаче под отдел
ку и субподрядчикам.

3 . Р Е М И ЗО В А , 
мастер участка №  2  

С М У-15.

слишком затянулся.
Вследствие этого лдано- 
вые задания первого квар 
тала текущ его года не 
выполнены. Вместе с тем 
имеются неиспользован- 

! ные резервы  в организа- 
' ции труда на строитель

ных площадках, налицо 
факты простоев. Было 
высказано много нарека
ний в адрес управления 
производственно - техно
логической комплектации 
и управления механиза
ции.

В работе партийно-хо
зяйственного актива при
няли участие заведующий 
отделом строительства об 
кома партии И. Ф. В а 
сильев, второй секретарь 
горкома КПСС Ю . В . 
Чурадаев, председатель 
обкома профсоюза рабо
чих электростанций и 
электротехнической про
мышленности В . И. Круг
лый.

Выступил на активе с 
речью заведующий от
делом строительства обко 
ма КПСС И. Ф. Васильев.

Острый сигнал

Строители и монтаж 
ники прилагают все у с и  
лия к тому, чтобы пол
ностью и в срок осваи
вать государственные 
средства, отпущенные 
на сооружение «Атом- 
маш а».

Монтаж пресса уси
лием 15  тысяч тонн тре 
бует высокого профес
сионального .м астерст
ва. Поэтому на выпол 
ненне этих работ по
ставлены луч ш и е 
бригады «Ю жтехмон- 

таж а».
Н а снимке: бригадир 

Ю. Н О ВИ Ч К О В (вто
рой слева) с  членами 
своей бригады А. Р О 
ДЧЕН КО, Н. Ж У
Р А В Л Е В Ы М , В . Б Ы 
К О ВЫ М .

Фото А. Кляпикова. I

j Благоустройство

П О КА... В БЛОКНОТЕ
Наша бригада занята 

сейчас монтажом наполь
ной термопечи. Стоит за 
дача: сдать печь под фу- 
теровочные работы в мае 
текущего года. Но еще ни 
один узел  термопечи не 
закончен полностью мон
тажом. Когда попыталась 
закончить монтаж стен 
термопечи, оказалось, что 
нет десяти бронирован
ных листов. И нет их с 
сентября прошлого года. 
В зялись за монтаж за 
слонки —  не хватает 120 
кронштейнов. Кронштей
ны с горем пополам на
шли, надо вести работы 
на песочницах, а там нет 
комплектующ их дета

лей...
Самое печальное в 

этой истор1ш то, что не.

речень недостающих де
талей давно имеется и в 
нашем управлении «Ю ж . 
техмонтаж», и у заказчи
ка. Когда на объект при
ходят руководители, они 
тоже записывают наши 
беды в блокноты. Но к 
какому сроку будут бро
нированные листы, на
пример, никто не инфор
мирует бригаду. И так с 
каждой недостающей де
талью. Вот и приходится 
работать вслепую без пер 
спективы.

Если и дальше паши 
просьбы будут оставать
ся только записанными в 
блокнот, мы совсем  оста
немся бея работы.

Н. П УХТИ Н О В, 
бригадир 

«Ю жтехмонтажа».

Штаб решил-надо сделать
С 26 нарта по второе апреля в городе посажено 

1619 деревьев, подготовлено 1,65 гектара газонов.

По итогам работы за неделю по благоустройству 
и озеленению

ИДУТ ВПЕРЕДИ: 
опытно-экспериментальный завод, 
химзавод,
филиал Новочеркасского политехнического инсти

тута .
Хорошо поработали танже коллективы «Завод- 

строя», мясокомбината, треста столовых.
ОТСТАЮТ:

лесокомбинат,
управление строительотва механизированных работ 

треста ВДЭС,
домостроительный комбинат № 7 .

Плохо, медленно нара
щивает темпы работ по 
реконструкции площади 
Победы специализирован
ное дорожно-ремонтное 
строительное управление 
(начальник тов. Сидор- 
чик).

Игнорирует решение

штаба по ремонту дорог, 
благоустройству закреп
ленной территории Цим
лянское ремонтно-строи
тельное управление (на
чальник тов. Семилетов). 
Две недели потребова
лось тов. Семнлетову на 
размышление: каким спо

собом убрать выкорче
ванные деревья с обочи
ны дороги Волгодонск— 
Цимлянск.

Очень медленно ведет 
ремонт и строительство 
дорог дорожно-ремонт
ное строительное управ
ление №  7 (начальник 
тов. Середа).

Не видно деятельности 
домостроительного комби 
ната №  7 (начальник 
тов. Чиакадзе).

Решения штаба по бла
гоустройству должны 

приниматься как закон. 
Только при такой ж ест
кой дисциплине, неукос
нительном выполнении 
недельных заданий, мож
но добиться успеха в бла
гоустройстве, в создании 
образцового социалистиче
ского города.

Задачи школ
Состоялось совещание директо

ров школ. На нем обсуждались во
просы выполнения комплексного 
плана благоустройства.

С сообщением выступил заведу
ющий Л. В. Ананьев.

Разработаны мероприятия и оп
ределены задания всем школам.

В совещании приняли участие 
руководители жилищно-коммуналь
ных хозяйств города.

В оаботе совещания принял уча
стие и выступил председатель гор
исполкома А. Е. Тягливый.

Всем домом
Весь коллектив сотрудников об

щежития «Ростсельстроя» вышел на 
субботник по благоустройству тер
ритории. В цветники высадили более 
десяти различных видов цветов, по
сеяли многолетнюю траву.

Отлично потрудились Л. Каргаль- 
ская, Л. Еремчук, Т. Кондабарова, 
В. Евдокимова и другие.

Коллектив намерен и дальше со
держать и общежитие и территорию 
вокруг него в образцовом порядке.

Ю. Ливенцова, 
рабочая общежития.
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П ропагандист— пятилетка

Главное направление 
экономической учебы

Основная задача школы 
экономической учебы 
СМ У-7, пропагандистом 
которой я являю сь, за
ключается в том, чтобы 
убедить и научить коллеп 
тив работать по бр'нгадно 
му подряду, разъяснить 
экономические выгоды 
отого передового метода. 
Учеба дала свои резуль
таты.

Взять, к примеру, бри
гаду сварщиков И. Г. Дья 
ченко, где трудятся слу
шатели школы. Создана 
бригада в 1 9 7 6  году. В 
1 9 7 7  году бригада, в ко
личестве 3 9  человек. ра
ботала на первом корпу
се «А томмаш а». Освои
ла 6 2 4  тысячи рублей.

С апреля 1 9 7 8  года 
бригада начала работать 
по методу бригадного 
подряда. Поддержала по
чин бригады Куракина о 
выполнении производст
венной программы мень
шими силами. Числен
ность бригады сократи
лась до 2 8  человек, а 
строймонтажа выполнили 
на 8 0 4  тысячи рублей.

Одно из основных на
правлений усилий брига
ды —  это повышение про 
изводительности труда за 
счет механизации трудо
емких работ и внедрения 
рационализаторских пред 
ложений. Огромную роль 
в повышении эффективно
сти производства играет

снижение металлоемкости 
продукции. Только вне' 
дрение одного предложе
ния о снижении веса 
кольца каркаса дало го
довой экономический эф
фект на 3 2 0 0  скважинах 
3 5 ,5  тысячи рублей. Это 
только на жилье новой 
части города за 1 9 7 8  год.

За прошедший год в 
бригаде резко улучши
лось качество работ. Так, 
из 16 спайных полей во
семь было предъявлено с 
оценкой качества «отлич
но». Это немалый успех.

В  текущем году в бри
гаде произведены корен
ные изменения. Для улуч 
шения ритмичности про
изводства буронабивных 
свай на базе бригады свар 
щикоз создана единая 
комплексная бригада, ку
да вошли сварщики, ар
матурщики и плотники- 
бетонщики. Комплексная 
бригада заключила кол
лективный договоп на бри 
гадный подряд. Перешел 
на подпяд и весь участок

В этом году биигада и 
участок в целом вызвали 
на социалистическое сорсч 
нование коллектив брига
ды Константиновсного 
гидроузла.

Возросший уровень со 
циалистического соревно
вания ставит перед пар
тийной, профсоюзной и 
комсомольской организа

циями СМ У-7 новые зада

чи. Одна из самых важ
ных —  не дать заглох1 

нуть ни одному из полез
ных начинании, ни одной 
из хороших инициатив.

Используя внутренние 
резервы и взвесив свои 
возможности, коллектив 
бригады И. Г. Дьяченко 
решил завершить свою 'пя
тилетку к 22  апреля 198 0  
года, к 110-й годовщине 
со дня рождения В. И 
Ленина. И наметил вы
сокие рубежи на 19 7 9  
год. В  своих обязательст
вах коллектив предусмот 
рел выполнение голою го 
плана в объеме дзух мил
лионов рублей ко второй 
годовщине Конституции 
СССР.

В  настоящее время 
экономическая учеба на
правлена на внедрение 
бригадного подряда еще 
в трех бригадах. В част
ности, бригаде П. И. Но
вицкого, занятой на стро
ительстве дома, и двух 
бригадах дорожников.

Превратить 1 9 7 9  год в 
год ударного труда, шире 
развернуть соцсоревнова
ние за успешное выпол
нение плана текущего го
да и десятой пятилетки 
в целом —  такова общая 
цель, главнее направле
ние экономической учебы 
в СМУ-7 УС «Прэм- 
строй-2».

Г. Б А Т И Ш Е В , 
пропагандист.

,Атоммаш уп -тепловоз „Юный патриот"
О б р а щ е н и е  в е т е р а н о в  5 6 - й  л р л ж ж х м

Наши дорогие юные друзья!
Неподалеку от Ростова-на-Дону, 

в городе Волгодонске, где в годы 
воины был один из участков вели
кой Сталинградской битвы, а в 
послевоенные годы сооружен ка
нал Волго-Дон, теперь выросли 
корпуса гигантского завода атом
ного машиностроения.

На этой Всесоюзной комсомоль
ской стройке работают тысячи юно 
шей и девушек, прибывших со 
всех концов С С С Р. Они уж е со
орудили первую очередь завода и 
сейчас продолжают самоотвержен
но трудиться, чтобы выполнить 
свои обязательства, перед Родиной.

Совет ветеранов 5 6  й армии об
ращ ается к вам с призывом — при
мите участие в шефстве над 
«Атоммаш ем», которое проводят 
ветераны 56-й армии! По инициа
тиве актива средней школы №  6 8

гор. Ростова-на-Дону, где находит 
ся музей боевой славы  5 6  й армии, 
начат сбор металлолома для пост
ройки тепловоза «Ю ный патриот». 
Этот тепловоз будет передан С е
веро-Кавказской железной дороге, 
чтобы водить поезда на «Атом- 
маш ».

Совет ветеранов 56-й армии 
уверен, что юные друзья ветера
нов 56-й армии, как и всегда, под- _  
держат этот добрый почин.

М еталлолом должен быть сдан 
в местные заготовительные орга
низации.

Информацию о сданном металле 
направляйте по адресу: г. Ростов- 
на-Дону (ннд. 3 4 4 0 0 7 ) ,  Дом офи
церов, совету ветеранов (для теп
ловоза «Ю ный патриот»).

С боевым приветом
совет ветеранов 56-й армии.

#  Трибуна рационализатора

За средними 
показателями

РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСК- 
ЭНЕРГОСТРОЙ» ПОДОШЛИ К СВОЕМ У ВТОРО
МУ СЛЕТУ С  ТАКИМИ ПОКАЗАТЕЛЯМИ. В ПРО
Ш ЕДШ ЕМ ГОДУ БЫЛО ВНЕДРЕНО 130 ПРЕД
ЛОЖЕНИЙ С ЭКОНОМИЧЕСКИМ ЭФ Ф ЕКТОМ  
ОДИН МИЛЛИОН 577 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ. В 1»77 
ГОДУ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЭФ Ф ЕКТ СОСТАВИЛ  
ОДИН МИЛЛИОН 340 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ.

Надо отметить непло
хую постановку работы 
общества рационализато
ров и изобретателей в 
«Заводстрое», У С М Р, 
«П ромстрое-1». Можно 
назвать и лучших рацио
нализаторов. Это монтер 
участка связи В. Самохин, 
главный энергетик управ
ления производственно- 
технологической комплек
тации В. Рыбалко, на
чальник участка авто- 
ироизводственного объеди
нения А. Никонов, на
чальник С М У-10 В. Стад- 
ников, бригадир слесарей 
управления производствен 
но-технологической ком
плектации В. Никитин..?

Но есть и другие фак
ты и цифры. Например, 
число рационализаторов 
за год увеличилось толь
ко на четыре человека, 
хотя самих членов обще
ства стало на 7 1 9  чело
век больше. Совсем не
значительного роста до
бились рационализаторы 
в повышении производи
тельности труда, экономии 
стройматериалов.

Почему такой незначи
тельный рост, хотя в те
чение года проводились 
смотры-конкурсы, шло 
соревнование на звание 
«Лучший рационализатор 
треста>, имеются брига
ды творческого содруж е
ства, выпускаю тся «тем - 
*внш> у з к и х  м ест?

Причина кроется, пожа
луй, в том, что слабо ра
ботают первичные оргаии 
зации общ ества рациона 
лизаторов и изобретате
лей. К людям пытливой 
мысли руководители от
носятся без должного 
внимания.

Очень долго предложе
ния находятся на экспер
тизе у  специалистов, тем 
самым нарушаются сроки 
рассмотрения и приня
тия решений.

В  подразделениях не 
созданы эксперименталь
ные группы, в которых 
должны участвовать ин
женеры и рабочие раз
ных специальностей.
Ведь они могут сообща 
сделать то, что не под си
лу одному человеку. Ч а
сто из-за невозможности 
выполнения эксперимен
тального образца предло 
жение либо отклоняется, 
либо долгое время лежит 
под сукном.

Обстановка требует 
создания служ бы , кото
рая занималась бы во
просами новой техники, 
рационализации и инфор
мации. Д ля учебы рацио
нализаторов необходим 
технический кабинет.

А. Ш У Р У Х И Н , 
председатель общ ества 

рационализаторов и 
изобретателей 

треста «Волгодонск- 
энергострой*.

В СТРАНЫ  
С Э В

В СРОК СПРАВИЛСЯ С ЗАДАНИЕМ ПО СБ О Р КЕ И 
ОТПРАВНЕ ГРЕЙ Д ЕРО В Д-241 «А» В СТРАН Ы  СОЦИА
ЛИСТИЧЕСКОГО СОДРУЖ ЕСТВА КОЛЛЕКТИВ СБОРОЧНО
ГО ЦЕХА ОПЫ ТНО-ЭКСПЕРИМ ЕНТАЛЬНОГО ЗАВОДА. 
ОТПРАВЛЕНО Д ЕСЯТЬ ГРЕЙ Д ЕРО В В ЧЕХОСЛОВАКИЮ , 
ТРИДЦАТЬ — В ВЕНГРИЮ .

ОТЛИЧНО ТРУДИЛИСЬ, ВЫПОЛНЯЯ ЭКСПО РТНЫ Е  
ЗАДАНИЯ, СЛ ЕСА РИ  И. Т. Щ ЕРБА КО В, Ф. Р .ЯНЧЕН- 
КО; СВАРЩ И К Л. Н. ЧЕКУЛОВА. В ГОД 30-ЛЕТИЯ СО 
ДНЯ ОБРАЗОВАНИЯ СЭВ КОЛЛЕКТИВ ЦЕХА НАМ ЕРЕН  
ПРИЛОЖИТЬ ВСЕ УСИЛИЯ, ЧТОБЫ ПОСТАВЛЯТЬ ПРО
ДУКЦИЮ НАШИМ ЗАРУБЕЖ Н Ы М  ДРУЗЬЯМ  Р А Н Ь Ш Е  
СРО КА.

Е. КА ТУ ГИ Н , 
мастер.

В  сьмом центре 
главного кор п у с а , 
«Атцьшац» 11»» noapyii»'*»; 
но просторное помеще
ние с  крупными буква
ми на окнах «И . Р . К.» 
Это инструментально- 
раздаточная кладовая. 
Она создана на базе 
цеховых кладовых.

На снимке: рабочие 
кладовой Р . Т Р О Ф И 
М О ВА  п С. ПОСТО- 
В А Л О В А .

Фото А. Бурдю гоз;

Экономика и нравственность

ПРЕМИЯ ЗА БРАК
Дорогая редакция!
Прошу ia c  разобраться, почему 

■ последнее время молоко напо
минает воду, а сметана — молодо. 
Такую плохую продукцию гормол- 
завод еще никогда не выпускал.

О. ТЕСТОВА, 
пенсионерка.

Купила сметану в магазине «Мо
локо», в на дне баночки грязь,

Очень возмущена работой тех, кто 
выпускал жидкую сметану, да еще 
разливал в грязную посуду. И не 
надо искать виновных на стороне: 
Кто-то не проконтролировал, про
смотрел. По-моему, стопроцентный 
контроль — это честный, добросо
вестный и ответственный труд каж
дого рабочего.

Е. АГЕЕВА, 
дезинфектор горбопьницы.

Писем подобного содержания редакция получила не один десяток, Когда мы по
просили директора гормолзавода Ю. А. ГАВРИЛЕНКО прокомментировать 

их, он был предельно краток:
—  Что вы хотите, если поступает нежирное молоко. Завод ни в чем не вино

ват.
Однако, когда по просьбе редакции нз гормолзавод с проверкой приехала комис

сия с Ростовского объединения молочной промышленности, то оказалась, что корень 
зла совсем не в молоке,

...Ситуация была край
не нелепой. Бригада сме
танномороженого участ
ка, которая с ноября вы
пускала продукцию с 
большими отклонениями 
от стандарта, по итогам 
года стала победителем 
социалистического сорев
нования на заводе. Три 
месяца бригада вып у ска
ла и продолжает выпу
скать, правда, несколько 
реже, чем в январе, про
дукцию, не соответствую  
щую стандартам.

В  нашем разговоре о 
качестве и лаврах пер
венства участвую т дирек

тор завода Ю. А. Гаври- 
ленко, мастер В. Ф. Ба- 
такова и работницы уча
стка В. Долгих, Н. Сеня- 
кина. Л. Гриценко, 
Н. Крошева.

Ю . А. ГА В Р И Л Е Н К О .
Сокруш ался, какой на

род пошел. Сразу в газе
ты писать, что сметана 
жидкая. М ы ее вы пуска
ем в сутки 2 ,5  тонны. По 
сравнению с 1 9 7 6  годом 
это в два с  половиной ра
за  больше. А термостат
ные площадки, где проис
ходит необходимая реак
ция, осталась на преж
нем уровне.

Можно, конечно, обой
тись без термостатных ка 
мер —  наладить выпуск 
резервуарнон сметаны. 
Это сравнительно новый 
способ. Но нет на заводе 
площадей для оборудова
ния...

А  что касается брига
ды Батаковой, то она 
сверх годового плана вы 
пустила 3 7  тонн продук
ции.

В . Ф . Б А Т А К О В А .
В сем  известно, что ка

чество —  это совесть ра
ботника. Но я  не могу 
сказать, что у моих дев
чат ее нет. Ну в  чем

они виноваты? С м ета-« 
положено по тех ног: ы  
стоять в теплом п о л еве
нии ш есть часов. А « и  
температуру увеличу.» я 
держим ее трн-четыре -.i- 
са.

Три года назад гг.то 
ясно —  надо приь-1 ч « -ь  
срочные меры, но с « " ч  
построить только Е г-е»-*- 
ную термостатную. Л 
ли, сойдет...

А  победителями :п .~ г 
наверное, за прошлые 
слуги. М ы летом. с<- 
хорошо работали

Р А Б О Ч И Е  УЧ А СТК А  
Едва успепаем ic  -• 

ца рабочего дня 
сметану. Вот г - - ;  
зольсм  за  ш е ст ь ю  
она у нас при г : - * -=е 
киснуть начинает Н > :-»  
этого поставь в т е р » > т т  
—  сразу дает о т ; - - г  3  
таких случаях c r *  = :r * s * -  
ем в цехе. Здесь * з же  
тепло.

А  успевать м с е т :  Ес
ли, конечно, работ гт» -е  
так, как мы: п о ~ "а :а  т-*- 
ботаем, час стон>т О-Тсеу- 
дование налажено : :»?=• 
тительно.

Вообщ е-то ну ж е :  Т * я 
сортировать ее. чтос ^ 
кую выбирать. Но »то уш л  
как начальство ■: > i  у  с т 

Итак, м а сс ; н к  п е 
ний, грубейших : - г г —-е- 
ний от техн- ~ — : Кт?
должен следить за  э т и ?  
Кто разрешает СШ ЯЩ Ш - 
ную в цехе cv?v - ■ 
нее, сметану -  у : ~ :  :т -
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#  Нашу смену—нам воспитывать1
ЧТО ПРИВЛЕКАЕТ К Б Я Т  В ПРОФЕССИОНАЛЬНО- 

ТЕХНИЧЕСКИЕ УЧИЛИЩА! ПРЕЖДЕ ВСЕГО, ЖЕЛАНИЕ 
ОВЛАДЕТЬ РАБОЧЕЙ ПРОФЕССИЕЙ. ЗАТЕМ  —  У С 
ЛОВИЯ ТРУДА И УЧЕБЫ. НАД СОВЕРШЕНСТВОВАНИ
ЕМ ПРОЦЕССА ОБУЧЕНИЯ В НАСТОЯЩ ЕЕ ВРЕМЯ И 
РАБОТАЕТ

вместе с учащимися
КОЛЛЕКТИВ МАСТЕРОВ И ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ ГОРОД
СКОГО ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОГО УЧИЛИ
Щ А N9 60.

...Идет обычный урок 
политэкономии. Препода
ватель II. А. Цыганков 
объясняет материал. Но 
вот доска с написанной 
на ней темой «уш ла» в 
сторону, а на белом эк
ране появились кадры 
учебного фильма.

В ся  техника управля
лась автоматически: доста 
точно было нажать на 
кнопку, вмонтированную 
в рукоятку указки, и де
монстрация фильма пре
рывалась стоп-кадром и 
показом диафильма. По
том доска возвратилась 
на с'вое место, только это 
была другая, с наклеен
ной Политической картой 
мира.

Интересно на уроке 
было не только учащимся 
первой группы, но и при
сутствующим здесь препо
давателям я мастерам — 
В. Ф. Тарасенко, А. А 
Волковой, Е. Ф. Глянце
вой, В . А. Провоторову, 
директору училища В . А. 
Фисенко и другим.- Все 
они воочию убеждались, 
насколько эффективен 
путь, по котором у. они 
пошли, .

—  Наверное, многие 
считают, что в ГП ТУ 
легко учиться, — расска 
зы вает В. А. Фисенко.
—  Далекй ~-г~йе просто.
Ведь одновременно с 
профессиональной подго
товкой здесь дается и 
среднее образование. По
нимая эту трудность, для 
лучшего усвоения мате
риала мы решили наши 
кабинеты оснастить сов
ременным учебно-произ
водственным оборудова
нием, широко внедрить

технические средства обу 
чения.

Кабинет политэкономии
— это только начало, а 
к учебному 1 9 8 0  
году в училище планиру
ют такж е оборудовать и 
все остальные кабинеты: 
черчения, эстетики, на
чальной военной подго
товки, спецтехнюлогни 
плотницкую мастецекую. 
К тому ж е, у взрослых 
есть хорошие помощники
— сами учащиеся.

Среди активных здесь
называют Валерия Кули- 
нича, Игоря Иёанникова, 
Александра Сурко, Ива
на Павлова, Юрия Чистя 
кова, Сергея Ковалева 
Сергея Сергиенко и дру
гих. Это их руками спи
санные столы превраща
лись в оригинальные шка 
фы-пеналы, полки для по
собий, для мешочков со 
священной землей, приве
зенной из Волгограда, 
Бреста, Краснодона...

Для большей популя
ризации училпца здесь 
вскоре начнет работать 
кабинет профориентации. 
Его уже наполовину обо- 
рудовали станочники-дере 
вообработчики из первой 
группы вместе со своим 
мастером В . А. Провою- 
ровым. Здесь выпускники 
школ получат полную ин
формацию об учебе ребят, 
об их будущей работе, от
дыхе и условиях быта.

Одним словом, коллек
тив ГП ТУ -60 решает се
годня сложные задачи 
воспитания молодых лю
дей с хорошим прицелом 
на будущее. j

Р . РУ Д ЕН К О , 
наш корр. .

Твои люди, Волгодонск

Аккуратный  
почтальон

Вот уже восемь лет 
работает почтальоном ■ 
поселке Красный Яр Ва
лентина Григорьевна 
Голубова. Она добро
совестно относится к 
своему делу, заботится 
о том, чтобы всю кор
респонденцию доста
вить адресатам как 
можно быстрее. Пото
му что знает, с каким 
нетерпением ждут лю
ди весточку от родных, 
свежие газеты и жур
налы.

Бывает, что на кон
верте неточно указан 
номер дома. Валентина 
Григорьевна, хорошо 
зная жителей своего 
участка, безошибочно 
вручит письмо только 
тому, кому оно пред
назначено.

Жители участка, ко
торый обслуживает В. Г. 
Голубова, уважают эту 
скромную труженицу и 
благодарны ей за чет
кость в доставке кор
респонденции.
С. ПОРСИНА, В. СПИ
РИДОНОВ, В, ДУБКО, 
жители поселка.

Галина Игнатенко 
окончила ГП ТУ - 6 0 . 
У ж е несколько лет она 
трудится штукатуром- 
маляром в бригаде 
члена КПСС Т. Б у та
евой. Добросовестна в 
работе, добивается вы 
сокого качества 01дел- 
кн помещений.

На снимке: Г . И Г
Н АТЕН КО .

Фото А. Бурдюгова.

ГОСТЯМ РАДА
ЗОЯ НИКОЛАЕВНА СЕРО ВА РАБО ТАЕТ ГОРНИЧ

НОЙ В ФИЛИАЛЕ ГОСТИНИЦЫ- «ДОН».

Р А ЗН Ы Е И ПО Х А Р А К Т ЕР У , И ПО НАСТ- 
РОЕНИЮ ЛЮДИ ОСТАНАВЛИВАЮ ТСЯ ЗДЕСЬ. НО 
ПЛОХОЕ Н АСТРОЕНИЕ ОТ УСТАЛОСТИ В ДОРОГЕ 
С Р А З У  Ж Е УЛ УЧ Ш А ЕТСЯ ПРИ В С Т РЕЧ Е С ПРИ
ВЕТЛИВОЙ ГОРНИЧНОЙ, УМ ЕЮ Щ ЕЙ ПОМОЧЬ 
ВСЕМ НЕОБХОДИМЫМ, ДАТЬ НУЖНЫЙ СОВЕТ.

Н Е СЛУЧАЙНО, В Д ЕЖ УРСТВО 3. Н. СЕРОВОЙ  
РЕДКО БЫ ВАЮ Т ПРОСТОИ КОЙКОМЕСТ В ГОСТИ
НИЦЕ, ЧТО ПОЛОЖИТЕЛЬНО СКА ЗЫ В А ЕТСЯ  НА 
ВЫПОЛНЕНИИ ПЛАНА.

ЗА СВОЙ ТРУД  ЗОЯ НИКОЛАЕВНА НЕОДНО
КРАТНО НАГРАЖ ДАЛАСЬ ПОЧЕТНЫМИ ГРАМОТА
МИ, ЦЕННЫМИ ПОДАРКАМИ.

Г. Н И КО Л А ЕВА .

НА ПОСЛЕДНЕМ ЗАСЕДАНИИ ОБЛАСТНОГО ШТАБА 
ВТОРОЙ С ЕКРЕТА РЬ  РОСТОВСКОГО ОБКОМА ПАРТИИ 
Н. М. ИВАНИЦКИЙ НАЗВАЛ ТЕПЛИЧНОЕ ХОЗЯЙСТВО,

„ З Е Л Е Н Ы Й  Ц ЕХ  
„ А Т О М М А Ш А " ,

ОБЪЕКТОМ ПЕРВОСТЕПЕННОЙ ВАЖНОСТИ.
КАК ИДУТ ДЕЛА НА СТРО ИТЕЛЬСТВЕ ТЕПЛИЦ?

правлять на прилавки ма
газинов?

—  Только не лаборато
рия, —  отзы вается заве
дующая заводской лабо
раторией 3 . Я . Каргина— 
Мы каждое утро прово
дим рабочую дегустацию, 
где обязательно проверя
ем качество выпускаемой 
продукции. Кроме того, 
лаборанты обязательно 
берут пробы на анализ. 
Если требуется пересор
тировка, составляем акт. 
Бракуем всю партию — 
тоже составляем акт. Все 
акты отправляем лично 
директору Ю. А. Гаври- 
ленко.

Акты. Их много, дати
рованных ноябрем, декаб 
рем, январем... К приме
ру, 1 1  ноября, 19  декаб
ря 1 9 7 8  года —  вся пар
тия подлежит пересорти
ровке. 17  января —  пере- 
сортир|мать 3 4 7 0  -кило
граммов сметаны. 2 4  ян
варя забракована вся пар 
тия. И среди этих актов 
нет ни одного, где бы от
мечалось, что распоря
жение лаборатории выпол 
нено.

—  А нам некогда их 
контролировать. Наше 
дело составить акт и по
ставить в известность 
главного инженера, ди
ректора, мастера, —  отби 
вает вопрос 3 . Я . Карги
на.

—  А  дальше?
Зоя Яковлевна, каж ет

ся, даж е сердится:
—  Что ж е тут непонят

ного? Повторяю: мы обя
зательно отдаем акты на
шему директору Ю. А. 
Гавриленко, особенно ес
ли забраковка. А что он 
решает дальше, нас не 
касается.

Так вот, пока лаборан
там некогда, акты оста
ются директору, а см е
тана (та самая) поступает 
в магазины. К примеру, 
4 и 2 4  января сотрудни
ки лаборатории забрако
вали всю  партию сметаны, 
которая в эти ж е дни по
ступила в магазины го
рода.

На гормолзаводе, как 
говорится в отчетах, дей
ствует систем а бездефект 
ного труда и даже подсчи
ты вается коэффициент ка 
чества труда... Но попу
лярная в стране система 
бездефектного труда здесь 
в принципе, ничего не 
значит. По ней баллы, то 
есть будущую премию, 
снижают за  плохо вымы
тые руки... И не учиты
вают главное —  качест
во, сдачу продукции с 
первого предъявления. А 
потому оно в общем-то 
никого не волнует. Б ес
покойно живут только ра
ботники придатка, кото
рым приходится торговать 
продукцией гормолзаводз. 
да покупатели.

—  В есь  гнев покупате
лей падает на нас, —  чув
ствуется, что возмущение 
заведую щ ей отделом фир
менного магазина >6 5 3  
«М олоко» Н. Н. Чекало-

вой не знает предела. 
—  Нам приносят смета
ну, нас ругают, требуют 
жалобную книгу. В  пос
леднее время мы стали 
возвращ ать сметану. Так 
в ответ гормолзавод стал 
недовозить нужное коли
чество. Мы теряем в вы 
ручке, не выполняем 
план.

Товарищ Гавриленко о 
плохом качестве слуш ать 
не желает. Сразу кладет 
телефонную трубку. Не
известно для чего мы б ы - 
весили в магазине номер 
его телефона. К мнению 
Н. Н. Чекаловой присое
динились заведую щ ая ма
газином №  5 Л. П. Ку
лакова, старший прода
вец магазина №  2 8  Е. С. 
Сакова, заведующ ая мо
лочной секцией магазина 
№  6  Р . В . Кондратова, 
директор универсального 
магазина №  7 0  А. И. 
Симоненко...

А что скаж ут теперь 
те, кому по праву адре
сованы " эти претензии? 
Что скаж ут люди, подме
нившие рабочую совесть 
удобной формулой «на
чальству виднее», лабора
тория, которой некогда, 
которая тож е слагает со 
своих плеч всякую  ответ
ственность? Что ответят 
партбюро и профком, ко
торые неизвестно чем ру
ководствовались, когда 
подписывали документ о 
присвоении сметанном\ 
участку звания «Победи
тель * социалистического

соревнования». И нако
нец, сам товарищ Гав
риленко? Правда, он лич
но два .раза рабочих см е
танного участка лишал 
премии. Но это было на
казание ради наказания. 
Месяц спустя бригада 
снова числилась лучшей, 
хотя суть дела не изме
нилась: акты по-прежне
му накапливались.

Вернемся теперь к то
му, с чего начали: к ка
честву работы и к самому 
социалистическому сорев 
нованню. К тому, какие 
нравственные плоды при
носит подобное к ним от
ношение. И здесь законо
мерен вопрос, как может 
воспитывать личным при
мером чувство ответствен 
ности за' порученное дело 
3 . Я . Каргина, Ю. А . Гав 
риленко, с легкой руки 
которых в продажу посту 
пает бракованная см ета
на. А  между тем, личный 
пример руководителей 
очень много значит. По
чему рабочие с такой лег 
костью говорят о том, 
что они-Де, ничего, люди 
маленькие, начальсгзу 
виднее. Да потому> что 
они поняли: можно,
несмотря ни на какие си
стемы качества, в графе 
отчета давать количе
ство .именно количество. 
И будет вы сокая 
заработная плата, первен
ство в соцсоревновании,

i, ремня. 0 Ч Е Р Е д К 0 .
наш корр.

У дороги, ведущей к 
тепличному хозяйству, сто 
ит трафарет: «Тепличное 
хозяйство — ш есть гек
таров. Сметная стоилюсть
—  1 ,5  миллиона рублей. 
Строительство ведет уча 
сток № 1 СМ У-5 управ
ления строительства 
«Промстрой - 1». Срок 
сдачи —  первое полуго
дие 1 9 7 9  года».

В  теплице №  2, кстати, 
уж е выращивают овощи. 
Еще в феврале бригада, 
которой руководит В. В . 
Арькова, собрала первые 
тонны огурцов.

—  В  нелегких услови
ях трудятся овощеводы,
—  говорит управляющий 
тепличным комбинатом 
Н. К. Трибунский. — Де
ло в том, что жилище 
№  2  еще недосгроено, и 
работники зеленых план
таций, буквально, плечом 
к плечу работают со стро
ителями. А ведь процесс 
строительства и выращи 
вания овощей совместить 
трудно.

Плохо и медленно 
ведет работы «II ром- 
строй-1». До сих пор 
полгектара из трех иа 
геплице №  2  не введе
ны в действие: не заве 
зен грунт.
—  Действительно, по

ложение дел на строи
тельстве тепличного хо
зяйства неудовлетвори
тельное, — говорит на
чальник участка №  1 
ОМУ-5 УС «Промстрой-1» 
В. С. Плаксин. —  Кроме 
окончания теплицы №  2 
нам нужно полным ходом 
вести монтаж теплицы 
№  1, ведь в первом по 
лугодни необходимо сдать 
заказчику ш есть гекта
ров плантаций. Сегодня 
необходимо завозить пита 
тельный компост: опилки, 
навоз, чернозем. А  для 
этого нужен автотранс
порт. К сожалению, ни 
трест «Волгодонскэнерго 
строй», ни «А томмаш » не 
берутся нам помочь по- 
настоящему. Волгодон
ское грузовое автотранс
портное предприятие по
могает автомобилями, да 
и то нерегулярно.

О казалось, что кро
ме транспортной проб
лемы на строительстве 
тепличного хозяйства 
сущ ествует множество 
других нерешенных во 
просов. Так, например, 
на блоке пусковых вспо 
могательных помеще

ний рабочие специали
зированного сгронтель 
но - монтажного управ 
ления №  1 смонтиро
вали сантехнику, но 
для того, чтобы работа 
ли все коммуникации, 
необходимо соорудить 
канализационную на
сосную станцию. А 
приступить к строи
тельству нет возможно 
сти из-за отсутствия 
проектной документа
ции из «Ростовгипро- 
сельстроя» на строите, 
льство дополнительной 
зимней теплицы. 
Большое беспокойство 

у строителей вы зы вает и 
отсутствие на объекте 
средств малой механиза
ции, специальной техни
ки. Три недели просила 
бригада Б. Бастрыгина по 
заявкам в управлении ма 
лой механизации ямобур, 
но тщетно.

Много осложнений воз
никает у строителей с 
заказчиком по вопросу 
остекления и герметиза
ции теплицы. Как пра
вило, работы по гермети
зации, проводимые «Спец 
промстроем» (начальник 
Э. А. Кувардин, некаче
ственны.

В  настоящ ее врем я 
года на строительстве 
«зеленого цеха»
«Атоммаша» занято 
около восьмидесяти че-У 
ловек из УС «Пром- 
строй-1». Основная, 
ударная группа —  кол 
лектнвы бригад Б . М . 
Бастрыгина и М. В . 
Рожнова. Но работают 
они по причинам, из- 
л о ж ен н ьт выше, впол
силы.

Кроме промстроевцев, 
на теплицах заняты и ра
бочие «Электроюжмон- 
таж а». Но и они не мо
гут эффективно работать. 
Во-первых, из-за отсутст
вия фронта работ по вн- 
не УС «П ромстрой-1». 
Во-вторых, из-за недо
укомплектованного обору 
дования по вине заказчи 
ка —  производственного 
объединения «А томмаш ».
■ Строительство теплич

ного хозяйства необходи
мо завершить в погожие 
дни и в срок. По для 
этого нужны решительные 
скоординированные дей
ствия заказчика и геьпод,- 
рядчнка,

В . Т Р Я С У Х А , 
наш внешт. корр.



•  Международный год ребенка

Все лучшее— 
нашим детям

Обсуждая . постановле 
ние партии и правитель
ства «О мерах по увели 
чению производства това
ров для детей, повыше 
нию их качества и улучше 
ния торговли», работники 
нашего ; магазина отмети 
ли, что за годы десятой 
пятилетки значительно 
возрос выпуск товаров 
для детей, увеличился их 
ассортимент, улучшилось 
качество.

Так, только за чет 
вертый квартал 1 9 7 8  
года по * сравнению с 
1 9 7 7  годом продано 
больше швейных наде
ляй на 2 2  тысячи руб 
лен, трикотажных 
на 2 5  тысяч рублей 
обуви —  на 2 9  тысяч 
рублей и игрушек — 
на 21  тысячу рублей. 
Годовой план товаро
оборота мы выполнили 
на девять дней раньше 
срока н продали допол
нительно товаров на 7 3  
тысячи рублей.

Успех достигнут не 
только в результате уме
лой работы наших со
трудников, но и благода
ря тому, что товары ста
ли лучше, красивее: 
улучшились модели, кон
струкции, расцветки, фа
соны.

На школьных базарах в 
августе многим покупате
лям пришлись по вкусу 
школьная форма, ленин
градские и московские 
модели обуви для школь
ников, трикотажные верх
ние изделия, нижнее 
белье.

Кроме того, на всех яр
марках,' организованных 
торгом, мы не только 
продаем товары, но и 
осущ ествляем прием за 
явок от строителей «Атом 
маш а», мам и пап наших 
юных горожан.

Очень много интерес
ных и деловых отзывов 
на выставках-продажах 
оставляю т покупатели, 
которые мы потом рас
сылаем по заводам-изгото 
вителям. К примеру, та
кие выставки-продажи 
проведены по изучению 
покупательского спроса 
на игрушки —  москов
ской пластмассовой, та
ганрогской заводной, ро
стовской мягконабивной. 
Зачастую  проводятся кон
курсы на лучшее оформ
ление витрины, покупа
тельское спасибо, по куль
туре обслуживания поку
пателей.

Делом отвечая на 
постановле н и е  ЦК 
КПСС н Совета Ми
нистров СС СР, мы раз 
работали мероприятия 
и взяли повышенные 
социалистические обя
зательства. В  этот зна
менательный год — 
Международный год 
ребенка —  мы решили 
годовой план товаро
оборота выполнить к 
2 0  декабря.

К 62-й годовщине B e - а 
ликого Октября продать 5 
товаров сверх плана на 
112  "ты сяч рублей; уве
личить продажу товаров 
методом самообслужива
ния до 9 0  процентов к 
товарообороту; сокра
тить затрату времени по
купателя на выбор това
ра на 10 процентов. В 
целях пропаганды новых 
и малоизвестных товаров, 
улучшения их качества, 
качества тор г о в ы х 
услуг наметили при
вести три покупатель
ские конференции, четы
ре выставки-продажи, 
школьный базар перед на
чалом' учебного года.

Но наряду со. всем хо- 
рошим, есть препоны, ко
торые мешают желанию в 
коллектива работать каче 
ственно. И заключаются 
они в следующем.

Таганрогская фабрика 
выпускает разнообразную 
заводную игрушку, кото
рая пользуется хорошим 
спросом покупателей. И 
очень обидно, что четыре 
наименования — пингвин,: ! 
собачка, робот и трактор 
—  постоянно поступают 
с дефектами.

Непрочные, некраси
вые, старой конструкции 
выпускает детские комби
нированные велосипеды 
Щекинский завод Туль
ской области.

То же самое и с дет
скими колясками (стои
мость 3 9  рублей) из горо
да Дубно Московской об
ласти, пластмассовыми 
автомобилями производ
ства машиностроительного 
завода города Кузнецка, 
с неправильной формы 
черепахой Ростовской 
фабрики мягконабивных 
игрушек.

Б ез внимания покупа
телей остается продукция 
швейных фабрик городов 
Миллерово и Ростова, ко
торые выпускают зача
стую изделия, не соответ
ствующие размерам, мрач 
ных расцветок; Цимлян
ского промкомбината — 
модели грубые, несовре
менные. Два года выпуска 
ются изделия одного и то
го ж е фасона. На наши 
рекламации руководите
ли комбината не реагиру
ют, а товары совсем не 
пользуются спорсом.

А то, что в «ходу» у 
покупателей, —  у нас 
бывает в очень ограни
ченном количестве — 
удобные детские коляски 
т о  5 8  рублей 10  копеек) 
из Каменска, прогулочная 
коляска «Ш езлонка», 
верхняя одежда Таганрог- 9 
ской фабрики №  10, мос- 4 
ковская и ленинградская 
школьная обувь для маль 
чиков и так далее.

Одним словом, в на
шем деле необходима об
щая заинтересованность.

М. КУДИ Н ОВА ,
директор магазина 

«Детские товары».
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П Р И З  —  Н А Ш
Закончился турнир по классиче

ской борьбе на приз Ивана Смо- 
ллкова.

Наилучших результатов добился 
учащийся П ТУ -80 Сергей Забей- 
ворота. Он стал чемпионом в весе 
4 2  килограмма.

Приз за упорство, техничность 
я за встречи, проведенные без еди
ного проигрыша, получил С. За- 
бейворота. Учащийся школы №  1 
Евгений Прудков стал чемпионом 
в весовой категории 6 0  килограм
мов. Это большой успех юных 
борцов. «Серебро» у Виктора Ни

кифорова, он уступил,, лишь про
шлогоднему призеру первенста 
СС СР, борцу из А зова А. Крав
цову. ■

Победителями в остальных весо
вы х категориях стали В . Ульяхин 
(Тула), Н. Фалин (Р остов), В. По- 
горелов (Краснодар), С. Иванов 
(Каменск), В . Пудов (Донецк) и 
другие.

* В се они награждены медалями, 
памятными призами и Почетными 
грамотами ГК  ВЛ К С М  и комитета 
по физкультуре и спорту.

В . С Ы С О Е В , тренер.

Шахматы
Ш ахматные турниры 

стали традиционными 
в нашем городе.

Закончились команд 
ные соревнования по 
ш ахматам на первенст* 
во мужских общежи
тий, проводившиеся в 
зачет спартакиады, ра
бочих общежитий тре
ста «Волгодонскэнер- 
гострой». Победила 
команда шестнадцато
го общежития, на вто
ром месте —  восьмое,
на третьем 
житие №  2 4 .

обще-

В  соревнованиях 
принимали участие ВО 
человек.

В . ГУ Р О В , 
главный судья 

соревнований.

Н а снимке: в м о м ен т- 
соревнований.

Фото А. Кляпикова.

Л

Как прошла 
спартакиада?
Закончилась спарта

киада городского со
вета «Спартак», посвя
щенная VII спартакиаде 
народе* РСФСР. В
стрельбе команда пас
сажирского автотранс
портного предприятия
заняла первое место, 
грузового автопредпри
ятия — второе.

Первое место среди 
мужских команд по
баскетболу— за работни 
ками просвещения, на 
втором месте —  опыт
но - экспериментальный 
завод, на третьем —  
пассажирское автопред 
приятие. Среди жен
щин также сильнейши
ми были баскетболист
ки —  работники про
свещения, на втором 
— медики, третье ме
сто —  у команды гор- 
быткомбината.

По итогам всех видов 
спартакиады первое 
место занял коллектив 
работников просвеще
ния [председатель кол 
лектива физкультуры 
Л. Ревенко), на втором 
месте — пассажирское 
автопредлриятие (пред
седатель коллектива 
физкультуры тов. Н. Без 
углов, инструктор А. Ба
лашов!, на третьем ме
сте — коллектив опыт
но - экспериментально
го завода (инструктор 
В, Денисенко).

В. ФИСЕНКО, 
председатель 

горсовете ДСО 
«Спартак».

труд - залог ш т
Закончились соревнова батике.

ния по спортивной акроба
тике в зачет Спартакиа
ды народов Р С Ф С Р  в Ор
ле. В  составе сборной 
команды Ростовской об-

Команда в целом заня
ла четвертое место посла 
команд Куйбышева, Крас
нодара и Воронежа. И 
это место, по сравнению с

ласти выступали четыре | 12 местом на прошлой 
воспитанника Волгодон- j спартакиаде, является по- 
ска. Смешанная пара | казателем успешной ра- 
Александр Каргин и ; боты спортсменов.
Светлана Аюгова заня
ла четвертое место, про
играв 0 ,0 2  балла призе
рам и выполнив норматив 
.мастеров спорта СССР.

Прыгуны Андрей Ов
чинников и Галина Б у
лыгина показали хоро
шие результаты в произ
вольной прог р а м м е, 
подтвердив звание ма-

Сейчас идет подготовка 
к первенству СС СР в 
Одессе (июль) и к Между 
народным соревнованням 
в Краснодаре (май) с уча 
стием команд Польши, 
Болгарии и Чехослова
кии.

А . Ц УКА Н О В, 
председатель 

городского совета
стеров спорта по акро- физкультуры и спорта.

СТАЛО ТРАДИЦИЕЙ
. В четвертый раз на опытно-экспериментальном 

заводе проходила выставка художественного творче
ства детей рабочих предприятия. В- этом году в ней 
приняло участие более шестидесяти ребят, которые 
представили на ембтр’ свои работы —  чеканку, вы
шивку, резьбу по дереву, вязание, рисунки, лепку и 
так далее.

Отмечено во сем ь , лучших -экспонатов, авторами 
которых стали Валера Артамонов, Оля Королев
ская. Света Чикишева, Володя Фетисов и другие.

А всего более двадцати детей рабочих получи
ли подарки заводского комитета профсоюза.

Н. ГУ Р О В А , 
наш внешт. корр.

Благоустройство
РАвОТНИНИ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО РЕМОНТНО- 

СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕН ИЯ ЗЕЛЕНОГО СТРО И ТЕЛЬ
СТВА ВЫСАДИЛИ ПО УЛИЦЕ МОРСКОЙ, Н А  ПЛОЩАДИ 
ПОБЕДЫ, ВДОЛЬ АВТОДОРОГИ В АЭРОПОРТ ТЫ СЯЧ У  
Д ЕР ЕВ Ь ЕВ  СОСНЫ «КРЫМСКОЙ», Д ВЕ ТЫ СЯЧИ КУСТОВ  
ДИКОГО ВИНОГРАДА.

НО д л я  ТОГО,

Ч Т О Б Ы  Г О Р О Д  
С Т А Л  С А Д О М ,

МАЛО ПРОСТО ПОСАДИТЬ. ЧТОБЫ СОХРАНИТЬ ПЛОДЫ 
СВОЕГО ТРУД А, ЧТОБЫ НАШ ГОРОД СТАЛ ДЕЙСТВИ
ТЕЛЬНО ЗЕЛ ЕН Ы М , МЫ ДОЛЖНЫ ПОМНИТЬ СЛЕДУЮ 
Щ ЕЕ.

Грязь с автодорог и 
тротуаров категорически 
запрещается складывать 
на газоны и цветники.

При устройстве газо
нов растительный слой 
земли должен составлять 
не менее 15 сан ти м ет-. 
ров и располагаться ни
же тротуарны х и дорож 
ных поребриков на пять

сантиметров.
Не рекомендуется бе

лить стволы деревьев и 
кустарников, тротуар
ные и дорожные пореб
рики, обкладывать газо
ны кирпичом, так как 
нарушается естественная 
красота природы, архи
тектурно - художествен
ный облик площадей,

улиц, скверов.
Для сокращения перио 

да прорастания семян и 
обеспечения более друж  
ных всходов рекоменду
ется семена газонных 
трав замачивать в воде 
(ча 12 часов}.

При озеленении улиц, 
бульваров и скверов, по
садочный материал необ 
ходимо подбирать по ас
сортименту, росту и де-. 
коративному качеству. 
Все неясности нужно раз 
реш ать со специалиста
ми нашего зеленого хо
зяйства.

Организации и уч 
реждения города долж
ны заранее заботиться о 
приобретении посадочнд 
го материала. Его мож 
но закупить в Романов
ском лесхозе, в совхозе 
декоративных культур  
Ростова и в других го
родах области и страны.

А. Б О Ч А РО В, 
начальник управления • 

зеленого хозяйства.

По месту 
жительства
В  конце марта про

шли соревнования по 
теннису среди пионер
ских клубов по месту 
ж ительства.

Первое место среди 
старших групп заняла 
команда пионерского 
клуба «Д руж ба». На 
втором месте — коман 
да «Ровесника», на 
третьем —  «Проме
тея».

Команда, занявш ая 
первое место, награж- \ 
дена ценным подарком 
и Почетной грамотой 
Дома пионеров. Л уч
шие тепниснсты Е. Ш е 
редекнн («Р овесн ик») 
и С. В ласов («П ром е
тей») такж е награж
дены ценными подар
ками. В  соревнованиях 
по волейболу среди 
клубов первое место 
заняла команда «Др\-ж 
бы», второе — у «Ро
весника».
В . Ш А П О Ш Н И К О ВА , 

методист Дома 
пионеров.
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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